K-2-218-2 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: LAG Energie Berlin/Brandenburg

Beschlussdatum: 24.02.2021

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 142 bis 143 einfügen:

Stadtwerke sollen deutlich ausgebaut werden. Mit all diesen Maßnahmen wollen wir die Solarwende einleiten.

Regionalisierung der Solarwende

Wir wollen die Zusammenarbeit von Berlin und Brandenburg intensivieren, um den gemeinsamen Umbau zur 100%-Erneuerbare Energieregion zu beschleunigen. So sollen gemeinsame Bürgerenergieprojekte zu Solar- und Windkraftparks initiiert werden. Dabei sind die solaren Freilandanlagen möglichst mit landwirtschaftlicher Nutzung oder einer naturverträglichen und insektenfreundlichen Wiesengestaltung auf der Fläche zu verbinden. Die Stadtwerke und andere Einrichtungen in Berlin sollen in Zusammenarbeit mit den Investitionsbanken Fonds anbieten, an denen sich Bürger*innen und Bürger beteiligen können. Mit den betroffenen Kommunen werden Gewinnbeteiligungen vereinbart. Als ersten Schritt sollen mit der Stadtgüter GmbH Berlin die Bemühungen verstärkt werden, Solar- und Windparks auf ihren Flächen einzurichten.